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第３２回田原市男女共同参画推進懇話会 議事録要旨 

 

１ 日 時 平成２９年１２月２０日（水）午後２時～４時１０分 

２ 場 所 田原市役所南庁舎４階 政策会議室 

３ 出席者 【委員】 

森下静子（会長）、宮川敏彦（副会長）、太田としゑ、太田了子、上村ひ

さ、北野谷充香子、小川貴夫、藤井信子、千賀美幸、本田則子、石川恵

史、清水直美、永田みよ江 

（欠席者：河合雅彦、中神信明、吉武正康、伊奈弘文、鈴木将泰、河合郁朋、土

井真紀江） 

【オブザーバー】※欠席 

武田圭太 

【事務局】 

大羽企画課長、河口課長補佐兼係長、内田主事補 

４ 議事録署名者 太田了子、上村ひさ 

５ 会議事項 １ あいさつ 

２ 報告事項 

（１）各委員の取組状況・意見 

（２）第１０回男女共同参画フェスティバル開催報告 

（３）たはら男女共同参画ニュース「Walk Together」 

３ 議題 

（１）平成３０年度の男女共同参画フェスティバルについて 

（２）平成３０年度男女共同参画推進施策について 

 

１１１１    あいさつあいさつあいさつあいさつ    

○会長あいさつ（森下会長） 

  ８月の第１０回男女共同参画フェスティバル、大変お疲れ様でした。 

１１月の発表では、日本のジェンダーギャップ指数が１４４か国中１１４位に下がってしまっ

た。この懇話会も含めて、丁寧に考え方を学んでいければ良いなと思う。 

    

２２２２    報告事項報告事項報告事項報告事項    

（１）各委員の取組状況・意見（１）各委員の取組状況・意見（１）各委員の取組状況・意見（１）各委員の取組状況・意見    

○各委員：資料２について説明 

・太田委員 

 懇話会の公募委員枠への若い世代の参画について 

・清水委員 

スペインでのホームステイ体験について 

・本田委員 

行政相談員の出前教室について 
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・藤井委員 

田原市赤十字奉仕団の取組みについて 

・森下委員 

女性会議ウィットＷＩＴの連続学習会開催について 

・永田委員 

  しみんのひろばについて 

    

（２）第１０（２）第１０（２）第１０（２）第１０回男女共同参画フェスティバル開催報告回男女共同参画フェスティバル開催報告回男女共同参画フェスティバル開催報告回男女共同参画フェスティバル開催報告    

    ○永田委員（フェスティバル部会長）：資料２について開催報告 

 ○事務局：資料２についてアンケート結果報告 

≪≪≪≪説明の要旨説明の要旨説明の要旨説明の要旨≫≫≫≫ 

  男女共同参画の概念及び男女共同参画推進プランともに引き続き啓発していく必要がある。 

  地域活動への参画は半数以上（５４．７％）だが、市民活動やボランティア活動への参画は半

数に満たなかった。（４５．８％） 

  ２つのイベントを合同で開催する意義を理解できないという意見が複数あった。 

 

（３）たはら男女共同参画ニュース「（３）たはら男女共同参画ニュース「（３）たはら男女共同参画ニュース「（３）たはら男女共同参画ニュース「Walk TogetherWalk TogetherWalk TogetherWalk Together」」」」    

    ○事務局：資料３について説明 

≪≪≪≪説明の要旨説明の要旨説明の要旨説明の要旨≫≫≫≫ 

年１回、広報たはら８月１日号にて２ページ掲載。内容は、男女共同参画フェスティバルの

啓発と男女共同参画推進プランⅡの策定報告、懇話会委員の清水委員へのインタビュー。 

≪質疑・意見≫≪質疑・意見≫≪質疑・意見≫≪質疑・意見≫ 

        ・日常の何気ない会話に疑問を持つことが大切。人との会話の中で気づくことはたくさんある。

（委員等） 

 

３３３３    議題議題議題議題    

（１）平成３０年度の（１）平成３０年度の（１）平成３０年度の（１）平成３０年度の男女共同参画フェスティバルについて男女共同参画フェスティバルについて男女共同参画フェスティバルについて男女共同参画フェスティバルについて    

    ○事務局：資料４について説明 

≪≪≪≪説明の要旨説明の要旨説明の要旨説明の要旨≫≫≫≫ 

  日程は８月２６日（日）を仮押さえし、会場は、田原文化会館で行うならば多目的ホールは使

用不可。映画上映はあくまで案。内容の改良案としては、高校の演劇部や劇団タハラジャと連携

した演劇公演の開催、おもてなしの茶席の設置、世界サーフィン選手権との連携及びＰＲ。 

≪質疑・意見≫≪質疑・意見≫≪質疑・意見≫≪質疑・意見≫ 

・男女共同参画の概念がいまだに浸透していないのは、懇話会も含め、市のＰＲが不足してい

る。（委員等） 

・演劇部はどこの高校か。（委員等） 

   →成章高校を想定していたが、部員の入れ替わりの時期ということもあり、断りの連絡があ

った。（事務局） 

・全てこの会議で決めなくても、時期と会場、映画か演劇かの主な内容だけ決定したい。（委

員等） 
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・アンケート結果からもわかるとおり、イベントに若い世代を取り込む難しさは、ずっと議論

されていること。そういった中で高校の演劇部や市民劇団に声をかけたのは非常に良いと感

じたし、若い世代が主体となって実施し考えを深め、参加した方も考えさせられるような参

加型のものにしていくべき。（委員等） 

・田原市民まつりなどのイベントと連携して開催すればどうか。（委員等） 

→・スペースの問題があるが、田原市民まつりと連携するのは男女共同参画にあまり興味の

ない方を取り込む良い機会ではある。（委員等） 

・豊橋市の男女共生フェスティバルのチラシを見て、講演会に「男らしさ、女らしさ」と男女

共同参画についてテーマがわかりやすく打ち出してあると感じ、また、小さな子どもから高

齢の方までみんなが興味を持ちそうな内容で工夫が凝らされているため、参考にすべき。（委

員等） 

・演劇を行う方を市民から公募すればどうか。（委員等） 

・イベントが増えすぎているため、市としてはできるだけイベントを減らしていきたい。（委

員等） 

・これまでの映画上映は、集客のために選定していたところがあった。今回の深い議論を機に、

映画は卒業し、講演会や演劇公演に踏み切ってはどうか。（委員等） 

    

（２）平成３０（２）平成３０（２）平成３０（２）平成３０年度男女共同参画推進施策について年度男女共同参画推進施策について年度男女共同参画推進施策について年度男女共同参画推進施策について    

    ○事務局：資料５について説明 

≪質疑・意見≫≪質疑・意見≫≪質疑・意見≫≪質疑・意見≫ 

  質疑・意見無し 

 

  

午後４時１０分閉会 

決定事項 

○男女共同参画フェスティバルの開催期日は、８月２６日（日）で決定。 

○内容は、委員の意見を受け、事務局と会長をメインに協議し決定することとする。（映画

上映は取りやめ、演劇公演を行う方向で） 


